
Más del 50 por ciento de los menores de 6 a 14 años de Quillota ya
se han vacunado contra el Covid-19

Un importante avance registra la vacunación de menores de entre 6 y 14 años contra el
virus SARS Cov2, con más del 50 por ciento de los niños vacunados con primera dosis.

Así lo indicó Ramón Suárez, director centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, quien
explicó que actualmente los centros dependientes de SaludQuillota, de la Municipalidad de
Quillota, están implementando una campaña mixta, de vacunación en puntos de vacunación
y de visitas a los establecimientos educacionales de la comuna.

Anuncio Patrocinado

“Durante octubre tenemos que vacunar y visitar 30 establecimientos para vacunar contra el
Covid a niños escolares entre 6 y 11 años, lo que nos va tomar todo el mes, para volver
posteriormente a poner la segunda dosis a partir del 29 o 30 de octubre aproximadamente y
gran parte del mes de noviembre para completar el recorrido por los establecimientos
educacionales”, explicó Suárez.

Además en forma paralela se habilitó en el estadio Lucio Fariña, un punto de vacunación
para aquellos padres que quieran llevar espontáneamente a sus hijos de 6 a 11 años a
vacunarse, antes les toque esta ruta que SaludQuillota ha establecido para los colegios.
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Más de 50% de cobertura

La estrategia ha registrado buenos resultados, con una positiva respuesta de la comunidad.

“Del punto de vista de los números tenemos indicadores bastante buenos. Comenzamos esta
campaña escolar de vacunación contra el Covid hace un par de semanas.  El total de niños
entre 6 y 14 años, que son susceptibles de ser vacunados, son 11 mil 876. A la fecha hemos
vacunado 6 mil 395, lo que significa un 54% de cobertura, lo que son números bastante
auspiciosos para este comienzo”, explicó Ramón Suárez, director del centro de salud
Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Alcalde destaca trabajo

El alcalde de Quillota Óscar Calderón Sánchez, valoró el trabajo de los equipos de salud y la
respuesta de la comunidad que se traduce en los positivos resultados que tiene el proceso
en la comuna.

“Esto se debe al trabajo que nosotros hacemos como Municipalidad a través del
Departamento de Salud y que ponemos a disposición de los vecinos, sino también a la
responsabilidad que las madres, padres y apoderados de nuestros niños han enfrentado este
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proceso, que nos permite tener más de 6 mil vacunados, es decir un 52 a 53 por ciento de la
población susceptible de ser vacunada”, indicó el alcalde Calderón.

La autoridad destacó la coordinación entre Salud y los establecimientos educacionales, así
como la buena respuesta de la comunidad.

“Habla bien de lo que venimos planteando como municipio, de la responsabilidad y lo que
reforzando como autoridad en Quillota, el autocontrol y autocuidado y que seamos unas de
las comunas más antiguas en etapa cuatro. Por lo que llamamos a la personas que faltan por
vacunarse, para que en Octubre tengamos una cifra mayor de primeras dosis aplicadas”,
indicó el alcalde de Quillota Óscar Calderón.

Aviso para los padres

Junto con la vacunación contra el Covid, se está realizando la vacunación escolar tradicional
para menores de primero, cuarto, quinto y octavo básico, que reciben dosis de las vacunas
Tres Vírica, DTP y VPH.

Al respecto Ramón Suárez explicó que por indicaciones del Ministerio de Salud (MINSAL)
ahora hay que esperar un intervalo de 14 días entre vacuna.

“Por disposición técnica del MINSAL tiene que haber un intervalo de 14 días  entre la
vacunación escolar y la vacunación contra el Covid o viceversa. Si se colocó la vacuna
escolar primero como Virus Papiloma o DTPO, debe esperar 14 días para la vacuna Covid.
Lo mismo si se colocó la vacuna Covid primero debe esperar el mismo lapso de tiempo para
la siguiente vacuna. Lo tenemos programado y se hace un control del Registro Nacional de
Inmunizaciones para se produzcan errores”, manifestó.

y tú, ¿qué opinas?


